

Mit Big-Band-Doppelkonzert starten die „Sommernachtsträume“

Big Band Holzminden und die Big Band der Hochschulen aus Lübeck zu Gast auf dem Marktplatz

Holzminden. Mit einem Big-Band-Knaller auf dem Marktplatz Holzminden am Sonnabend, 2. Juli, verabschiedet sich die Big Band Holzminden in die Sommerpause. Um 18.30 Uhr geht es los. Bei einem Doppelkonzert mit der Big-Band der Hochschulen aus Lübeck, „salt peanuts“, bleibt kein Wunsch offen. Zwei unterschiedliche Bands decken das Spektrum von Swing, Latin, Jazz und Funk voll ab. Das Doppelkonzert ist ein Muss nicht nur für jeden Jazz-Freund. Gleichzeitig ist dieser genuss der besonderen Art der Startschuss für die Kulturreihe „Sommernachtsträume“, die auch in diesem Jahr wieder die lauen Sommerabende auf dem schönen Holzmindener Marktplatz bereichern werden.

Auf was darf man sich bei den „salt peanuts“ freuen? Nach dem

Uptempo-Swingstandard der Trompetenlegende Dizzy Gillespie benannt, existiert die Big Band der Lübecker Hochschulen nun schon viele Jahre. Die Mitglieder sind zum großen Teil Studenten und Ehemalige der Fachhochschule, Universität und Musikhochschule Lübeck.

Die Band ist inzwischen ein fester Bestandteil des Kulturlebens in und um Lübeck und hat sich zu einer der besten Bigbands in Norddeutschland entwickelt. Konzerte auf großen Bühnen wie beim „Duckstein-Festival“ oder der „Travemünder Woche“ sowie das alljährliche Weihnachtskonzert tragen dazu bei, dass der Bekanntheitsgrad stets steigt. Die Band beherrscht den Wechsel zwischen den verschiedensten Stilstiken – Swing, Latin, Funk – mit und ohne Gesang.

Die Big Band Holzminden wurde im Jahr 2001 von Mitgliedern des Jazz-Clubs und der Musikschule Holzminden gegründet und ist heute eines der Vorzeigensembles der Stadt. Vom stichhaltigen Swing in großer Besetzung über Funk, Latin und Blues bis zu Pop-Stücken im Swinggewand – bei dieser Band ist vieles möglich. Wohlbekannter Sound mit ihrer Sängerin Christina Seckelmann, das ist es, worauf sich die ständig wachsende Fangemeinde freuen darf. Diesen musikalischen Leckerbissen sollte sich kein Freund der Big-Band-Musik entgehen lassen.

Fortgesetzt werden die Sommerkonzerte am Sonnabend, 9. Juli, mit einem Konzert der „Feldbergmusikanten“, die bereits in den vergangenen Jahren auf dem Marktplatz begeistert haben.



Die Big Band Holzminden eröffnet die „Sommernachtsträume“ auf dem Marktplatz.

Foto: red